

02.09.2022 - 10:02 Uhr

Panorama de la santé: une contribution importante au dialogue sur les soins de santé et la place pharmaceutique



Bâle (ots) -

Les entreprises pharmaceutiques sont le moteur de la place économique et un facteur central pour un système de santé innovant et durable. C'est pourquoi Interpharma, l'association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche, s'engage pour un échange ouvert et fondé sur les faits entre toutes les parties du secteur des soins de santé et la place pharmaceutique suisse. Le "Panorama de la santé 2022" fournit ici une contribution importante. Cette publication statistique donne un aperçu compact et clair des principaux faits et chiffres relatifs au système de santé, au marché pharmaceutique ainsi qu'à la place pharmaceutique suisse. Les statistiques complètes sont également disponibles en ligne dans le [datacenter d'Interpharma](#).

Les entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche travaillent sans relâche au développement d'innovations et d'avancées médicales afin d'apporter une aide efficace aux patient-e-s. Cela fait d'elles le moteur de l'innovation en Suisse et un acteur central du système de santé. Interpharma s'engage sans relâche pour renforcer le système de santé ainsi que la place pharmaceutique et économique suisse et préparer l'avenir. Un échange ouvert et fondé sur les faits entre toutes les parties du secteur des soins de santé et la société est pour cela nécessaire.

Interpharma fournit une importante contribution à cet échange avec la 41e édition de la brochure statistique "Panorama de la santé 2022". Le "Panorama de la santé" offre un aperçu compact des principales données et évolutions du secteur des soins de santé, du

marché des médicaments, de l'accès des patient-e-s, de la recherche et du développement ainsi que de la place pharmaceutique et économique.

L'essentiel en bref

Le système de santé suisse

- En 2020, l'**espérance de vie** a reculé comme jamais depuis des décennies.
- La **part des médicaments** dans les dépenses de santé reste stable depuis plus de dix ans à environ 12%.

Le marché des médicaments

- Le **contrôle des prix** des médicaments permet de réaliser des économies annuelles récurrentes de plus d'un milliard de francs.
- Au cours des 15 dernières années, le **marché des génériques** a presque triplé.

Le patient au centre des considérations

- En 2021, seuls **10%** des médicaments ont été admis dans la liste des spécialités dans le délai de 60 jours prévu par la loi.
- Des traitements efficaces ont permis de **diviser par deux** le nombre de décès dus au SIDA au cours des 20 dernières années.

À la pointe de la recherche et du développement

- Le **développement** d'un nouveau médicament dure en moyenne 12 ans et coûte 2,5 milliards de dollars.
- 42% de la **recherche fondamentale** en Suisse sont financés par le secteur privé.

Un cadre solide en matière de politique économique

- En 2021, près de **42%** de l'ensemble des exportations suisses concernaient l'industrie pharmaceutique (109 milliards de francs). 48% d'entre elles étaient à destination de l'UE.
- Dans le secteur pharmaceutique, les **femmes cadres** sont surreprésentées par rapport à l'ensemble de l'économie (42% contre 36%).

Les statistiques sont également disponibles en ligne

Avec le "Panorama de la santé", Interpharma contribue également en 2022, à un dialogue constructif, basé sur les faits entre les protagonistes du système de santé. La publication "Panorama de la santé - Principaux faits et chiffres sur le paysage pharmaceutique et la santé publique en Suisse" peut être commandée sur le [site d'Interpharma](#) ou téléchargée au format PDF. Dans le [datacenter](#), vous trouverez des faits et chiffres avec indication des sources également en version numérique.

Contact:

Michèle Sierro, Responsable communication Suisse romande
079 305 84 30

Medieninhalte



Panorama de la santé 2022 / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100002276 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Interpharma"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/pm/100002276/100894235> abgerufen werden.